

>> 1.180 m Seehöhe, die man schmeckt



## Ab jetzt Deckel bitte nicht mehr zurückgeben



Wir erhielten bisher leere Joghurt- und Topfengläser mit und ohne Deckel. Nun haben wir einen klaren Wunsch, nämlich:  
**Deckel weg!**

Im Gegensatz zu den Gläsern dürfen die Deckel aus hygienischen Gründen nicht wiederverwendet werden. Beim Rücktransport schützen sie aber das Glasgewinde. Deshalb nahmen wir bisher die Gläser gerne mit Deckel zurück.

Nun haben wir über längere Zeit beobachtet und festgestellt: Bei jenen Gläsern, die ohne Deckel zurückkommen, war das Glasgewinde nur sehr selten beschädigt. So selten, dass sich der ganze Aufwand, der für Sie und uns damit verbunden ist, sich nicht lohnt. Nun wird es für alle ganz einfach:

- > **Gläser im Geschirrspüler waschen und zurückgeben.** Wir verwenden sie nach einer Feinwäsche wieder. Das gilt auch für Milchflaschen.
- > **Deckel in den Gelben Sack.** Damit werden sie dem Recycling zugeführt.

So ist es eine saubere Sache. Danke.

Laterns, Juni 2025

